



JADI BERNILAI:
 Ibu-ibu anggota bank sampah Barokah RT 14, Purbayan, Kotagede, Jogja, sedang membuat sapu dari bekas botol air mineral, kemarin (9/9).

Tumbuhkan Motivasi Kurangi Sampah

JOGJA, Radar Jogja - Upaya mengurangi sampah, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja mengejar target pembentukan bank sampah. Saat ini sudah ada 475 bank sampah, sementara target yang dicapai 617 bank sampah dari seluruh RW di Kota Jogja.

"Target kami tidak hanya menambah, tapi juga menjaga supaya bank sampah yang sudah terbentuk ini tetap konsisten dan jangan sampai mandeg," jelas Kepala Seksi Pengurangan Sampah DLH Kota Jogja Faizah. ▶ *Baca Tumbuhkan... Hal 6*

Tumbuhkan Motivasi Kurangi Sampah

Sambungan dari hal 1

la menjelaskan, sudah menjadi program setiap tahun untuk penambahan bank sampah. Namun yang menjadi pokok intinya adalah bagaimana agar bank sampah yang sudah terbentuk itu tetap konsisten dan berjalan berkelanjutan.

Kendalanya, seperti di wilayah Kotabaru, di mana tidak semua wilayah merupakan pemukiman. Sebagian besar merupakan sekolah, puskesmas, maupun kan-

tor-kantor. Kendati demikian, jika di setiap kantor-kantor tidak terbentuk bank sampah unit, bukan berarti tidak memiliki kewajiban. Namun harus tetap ada dengan bentuk yang berbeda. "Tetap harus dibentuk hampir sama, misalnya sampah dipilah, dikumpulkan sesuai dengan jenisnya, dan bisa dimanfaatkan lalu bisa dijual ke bank sampah," jelasnya.

Dalam upaya yang sama, DLH menggelar lomba bank sampah tingkat kota yang diikuti 45 kelom-

pok bank sampah dari 45 wakil kelurahan di Jogja. Ajang ini sebagai wadah dalam rangka melakukan evaluasi dan monitoring terhadap kegiatan pengelolaan sampah yang dilakukan warga.

Kegiatan lomba ini untuk memotivasi mereka. Nanti akan diberikan apresiasi kepada 14 bank sampah mewakili 14 kecamatan terbaik, berupa piala, sertifikat, dan uang pembinaan. Penilaiannya ada lima, meliputi sarana prasarana, lingkungan, pengelolaan, pemberdayaan masyarakat, dan inovasinya.

Salah seorang anggota bank sampah Barokah, RT 14, Kelurahan Purbayan, Kotagede, Kota Jogja, Sudarwanti mengaku memiliki motivasi bergabung menjadi anggota bank sampah ingin lingkungannya bersih. "Saya baru bergabung dua bulan ini. Awalnya coba-coba, lalu ketemu orang yang mau mengajari," ungkap perempuan 54 tahun ini. (cr15/laz/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005